
 

Fondation de l’École des Hauts-Clochers 

Réunion du conseil d’administration tenue par Microsoft Teams 

Le mardi 27 septembre de 18H30 à 20H44 

Procès-verbal 

 

Présents : Alexandra Masson, Patricia Verreault, Marie-France Faucher, Anne-Catherine 
Breton, Hélène Claveau, Guillaume Picard, Annie Ménard, Caroline Gauthier, 
Junior Tchassep, Nathalie Nadeau et Katherine Talbot 

Absentes :  Véronique Lebel 

 

1. Ouverture de l’assemblée 
 

2. Bienvenue aux nouveaux membres du comité 
Tout le monde se présente 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Ajout à l’ordre du jour 

9. Projet de Course des Clochers 2023 

10. Projet Beez-Beez 

L’ordre du jour est proposé et adopté à l’unanimité. 

 

4. Lecture et adoption du dernier procès-verbal du 8 juin 2022 
Tout le monde l’a lu 

Le procès-verbal du 8 juin 2022 est proposé et adopté à l’unanimité. 

 

5. Études des demandes d’aide financière individuelles des parents 
Aucune 

 

6. Études des demandes d’aide financière pour les projets 

Aucune  

 

7. Suivi Souper hot-dog 2022 

198 personnes se sont inscrites sur le formulaire Google, pour un total de 525 personnes.  
Belle météo. Un gros merci à tous les professeurs et les membres du CA, ce fut un beau 
succès.  
Nous avons vendu/don pour 2 690,50$, on doit enlever 659,83$ (dépenses pour un beau 
profit de 2 030,73$. On a vendu pour 56$ via Square). 
Pour les dépenses, on n'a pas eu besoin d'acheter les Chips, biscuits, jus et eau... on a récupéré 
ceux de la Course des Clochers.  



Pour la machine à barbe à papa, il a été proposé de la faire à l'avance et la mettre dans un 
sac. Et acheter plus de liqueurs.  
Commentaires : le souper débute un peu tard. Les personnes ayant assistées à l’AGA 
pourraient être dans une file prioritaire pour le service des hot-dogs. Débuter la cuisson à 
4h30 et 5h début pour la nourriture. Discuter avec la direction si elle a aimé la formule de 
cette année.  
Augmenter la commandite et/ou augmenter les prix? Faire une étude des coûts au 
printemps.  
 

8. Suivi Projet de classe extérieure 

Madame Annie nous présente un suivi pour la classe extérieure.  

Une rencontre avec le CFC, Alexandra et Ema, toujours en attente d’une décision. Sur la 
glace pour le remboursement d’argent.   

Beaucoup de bris dans les estrades, cinq bancs et tableau. Le conjoint de Madame Annie 
est prêt à faire des réparations, mais les caméras devoivent être installées. Estimation 
des travaux : 300$ (estrades), enlever les bancs et le tableau. Sablage et peinture. 

Mandat de cette année : Avant la neige, faire les réparations de base. 8 000$ de matériel 
de Canadian Tire à déballer. Besoin d’aide pour effectuer les étapes.  Annie fera une liste 
des tâches à faire. 

Installation d’une caméra, pas encore.  

Éclairage adéquat (un deuxième lampadaire de la ville) – Guillaume va en discuter au CE.  

Opinion : utliser le réseau social de la Communauté de L’Ancienne-Lorette pour 
sensibiliser les gens.  

 
9. Projet de Course des Clochers 2023 

Alexandra a discuté avec Mesdames Harton et Marmen. Un message a déjà été envoyé à 
la direction à Ruisselet. Discussion avec Monsieur Vincent lors du souper hot-dog.  
Les deux écoles se parlent (les directrices) ce soir et peut-être la PAL.  
La demande à la ville est prête à être envoyée.   
 

10. Projet Beez-Beez (Miel) 
Madame Hélène nous présente le projet de cette année et l’avenir du projet.  
Il y a eu un changement avec les apiculteurs, un manque de communicaitons avec Alvéol. 
La vente de mieul rapporte peu par rapport à ce que ça coûte. Ça sera la dernière vente 
de miel avec Alvéol. La fin du contrat est en décembre.  
Alexandra va créer la page sur la plate-forme pour la vente du miel.  

 

11. Budget prévisionnel Fondation 2022-23 
15 000 $ de projet (incluant les dépenses remises aux élèves) pour l’aide aux parents et 
projets. 



 

12. Prochaine levées de fonds : propositions 

Souper poulet/encan silencieux 

- Déjà fait dans le passé avec un encan silencieux 

Salon du livre – Déjà eu lieu – Gérer par l’école 

- Avant les fêtes ?  

- Scolastic, une vente de livre.  

- Une ristourne possible soit en argent (25% sur 4000$) ou en achat par les professeurs 
(60% sur 4000$) 

Air pal 

- Beaucoup de travail pour le montant obtenu autant pour les élèves que pour la 
Fondation. 

Nutra-fruit/M. Cocktail/Tarte à tartiner 

- Catalogue (Alexandra) 

Kangju 

- Hélène va les relancer 

Chocolat favori 

- À Pâques (Alexandra) 

Chocolat lamontagne 

- Chocolat, savon à main, plusieurs produits 

- Ça ne dit pas le profit (Madame Annie) 

Agrumes 

- Campagne de financement l’hiver (Madame Caroline) 

Desserts maisons fait par les parents (combiné avec une autre activité) 

Dictée de la Fondation 

- Sonder St-Charles pour février? (Madame Annie) 

- 3e cycle octobre 

- 1e cycle trop tôt 

Lévée de fond des 5e et 6e pour les bagels du 1er au 14 dec. et du 13 au 24 mars.  

13. Point promotion de la Fondation 

Qui s’occupe de l’info-parent? Marie-Pier Thibault.  

Remettre le formulaire et don en tout temps. Projet en continu, classe extérieure.  

Projet Beez Beez 

 

14. Paiement de factures et résolutions 
Résolution 22-23-01 : Souper hot-dog – Barbe à papa + propane (Alexandra) : 139,22$  

Résolution 22-23-02 : Souper hot-dog – Maxi + propane (Marie-France) : 505,03$ 

Résolution 22-23-03 : Souper hot-dog – Propane (Guillaume) : 14,00$  

 



15. Varia 

Mise à jour du registraire des entreprises par Alexandra. 

 

16. Prochaines rencontres  

Mardi 25 octobre 18h30 
Mardi 29 novembre 18h30 
Mardi 17 janvier 18h30 
Mercredi 15 février 18h30 
Mardi 14 mars 18h30 
Mardi 25 avril 18h30 
Mardi 23 mai 18h30 
 

17. Levée de l’assemblée à 20:44 
 
   Marie-France Faucher, secrétaire 


